

**Artikel vom 20.05.2020**

Gemeinderat

## Digitalisierung des Ratsinformationssystems



Die CSU-Fraktion spricht sich für ein digitales Ratsinformationssystem in der Gemeinde Ried aus. Dieses soll bis Ende des Jahres eingeführt werden.

Zum einen können dadurch erhebliche Mengen an Papier eingespart werden. Das anfertigen von Notizen sollte in der heutigen Zeit am Laptop oder Tablet kein Problem darstellen.

Zum anderen birgt das System viele weitere Vorteile. So werden z.B. Recherchen auch für zurückliegende Beschlüsse ermöglicht und vereinfacht.